

EXAMEN BLANCO

Texto :

¿Qué haríamos todos sin la habilidad de opinar?

Sin la habilidad de opinar libremente, de denunciar injusticias y reclamar cambios, el hombre está condenado a la presión política, a la presión social, la opresión religiosa, en otras palabras a la opresión total.

El derecho a la libre expresión es uno de los más fundamentales para el hombre y la sociedad, ya que es esencial en la lucha para el respeto y promoción de los derechos humanos.

Por estas razones, el derecho a la libre expresión es uno de los más amenazados, tanto por gobiernos represores que quieren impedir cambios, como por seres individuales que quieren imponer su ideología o valores personales, callando la de los otros. La lucha por la libertad de expresión nos corresponde a todos. Respetar la libertad de los demás a decir cualquier cosa, por más ofensiva que la consideremos, es respetar nuestra propia libertad de palabra.

La libertad de expresión es un derecho fundamental, señalado en el artículo 19° *Declaración Universal de los Derechos Humanos* de 1948 en donde se lee "Todo individuo tiene derecho a la libertad de opinión y expresión, este derecho incluye el de no ser molestado a causa de sus opiniones, el de investigar y de recibir informaciones y opiniones, y el de difundirlas, sin limitación de fronteras, por cualquier medio de expresión" también lo señalan las constituciones de los sistemas democráticos.

La libertad de expresión está vinculada a la libertad de prensa, que es la garantía de transmitir información a través de los medios de comunicación social sin que el Estado pueda ejercer un control antes de la emisión.

La libertad de expresión es un derecho universal que todo el mundo debe gozar, tal como lo establece la Declaración Universal de los Derechos Humanos, sin embargo En todas las regiones del mundo todavía hay muchas personas que son acosadas y encarceladas por ejercer su derecho a la libertad de expresión, sin la capacidad para hacerse oír, es muy difícil defender los demás derechos humanos [...]

www.google.es

I. Comentario dirigido : 30 pts

- 1- Proponga un título a este texto y justifíquelo en unas cinco líneas 5pts
- 2- ¿Qué sería del hombre sin la posibilidad de opinar libremente? ¿Por qué?
- 3- Según del texto, ¿por qué motivos es amenazado el derecho a la libre expresión por los gobiernos o individuos? 5pts
- 4- Enumere cuatro elementos esenciales que sobresaltan en la declaración Universal de los derechos humanos 5 pts
- 5- En las regiones del mundo, ¿cómo son tratadas las personas que quieren expresarse libremente? En tal caso, se puede hablar de una verdadera libertad de expresión? 5pts

- 6- En un país como Camerún , ¿ podemos decir que la libertad de expresión es efectiva ? Justifique tu respuesta con dos ejemplos concretos 5 pts

II. Producciones de textos: 30ptos

A- Traducción: 10ptos

- 1- **Versión** : Traduzca al francés el último párrafo del texto” desde “ la libertad de expresiónlos demás derechos humanos “ 5 pts
 - 2- **Tema** : Pase al español las siguientes frases: 5ptos
- 1- Si les gouvernements sont justes, les citoyens seront libres de s'exprimer
 - 2- c'est le trois mai qu'on célèbre la journée mondiale de la liberté de la presse.
 - 3- Je ne peux pas aller à la plage pour nager tellement il ya des gens.
 - 4- Quand les Africains s'uniront, ils pourront vaincre l'impérialisme occidental
 - 5- Plus le temps passe, plus les moyens de communications se diversifient.

B- Redacción : 20ptos

1- Redacción semi-guida : 10 pts

Tema: La seguridad en el trabajo

Ordene las frases siguientes para tener un texto coherente

- 1- Para solucionar este problema es importante para los empleados mantener la mente y una actitud abierta a posibles cambios.
- 2- La inseguridad laboral es una sensación que pueden experimentar los empleados de cualquier empresa
- 3- Ella influye directamente en el bienestar de los mismos y en el clima laboral
- 4- Así, puede alterar la organización de las actividades y tener incidencia sobre los resultados vinculados
- 5- Y para los patronos trabajar para mejorar las condiciones de trabajo si se quiere obtener mejores rendimientos.

2- Redacción libre

En todas las regiones del mundo, observamos que la existencia del “cuarto poder” es una realidad y tiene impacto sobre los tres otros poderes,

- a- ¿En qué puede contribuir este poder al desarrollo político, socioeconómico de un país?
- b- Tu trabajo debe ser redactado en 25 líneas como máximo